

Bericht der Jugendwartin für das Jahr 2025

Als Jugendwartin und Beauftragte für Social Media möchte ich um mehr Unterstützung im Bereich der sozialen Netzwerke bitten. Für eine aktive Öffentlichkeitsarbeit sind regelmäßige Beiträge wichtig. Dafür benötige ich rechtzeitig Bild-, Video- und Textmaterial. Die Sozialen Medien werden immer wichtiger, genauso wie eine gute Homepage.

Jugendgruppen

- **Hip-Hop**
Zwei Gruppen, beide vollständig ausgelastet.
- **Grundlagentraining**
Der neue Aufbau kommt sehr gut an. Durch das Kindertanzen konnten wir hier ebenfalls einen erfreulichen Zuwachs verzeichnen.
- **Power Dancers (Leistungsgruppe)**
Ein intensives Trainingswochenende sowie eine gemeinsame Pyjamaparty stärkten den Teamzusammenhalt. Auch sportlich konnte sich die Gruppe steigern: von Turnier zu Turnier waren deutliche Fortschritte zu sehen. Zudem durften wir neue Mitglieder begrüßen.
- **Kindertanzen**
Weiterhin großer Zulauf. Die DSA-Abnahme war wieder genauso gut besucht wie im Vorjahr – erneut ein voller Saal. Auch die Weihnachtsfeier war ein voller Erfolg. Aufgrund der hohen Teilnehmerzahl musste die Weihnachtsfeier inzwischen geteilt werden, da eine gemeinsame Einheit nicht mehr möglich war – ein echtes *Luxusproblem*.
- **Ausblick 2026**
Erste Vorbereitungen im Hinblick auf einen Trainerwechsel beim Kindertanzen im Jahr 2026 wurden bereits angestoßen.

Auftritte der Jugendlichen: Die Jugendgruppen waren im Laufe des Jahres bei verschiedenen Veranstaltungen aktiv und konnten den Verein dort erfolgreich und mit viel Engagement präsentieren.

Scheine für Vereine: Auch in diesem Jahr konnten durch die Aktion „Scheine für Vereine“ zahlreiche neue Anschaffungen getätigt werden. Besonders das Kindertanzen profitierte davon, da die neuen Materialien regelmäßig und mit großer Begeisterung genutzt werden. Das positive Feedback der Eltern bestätigt den Mehrwert dieser Aktion.